

INSTITUTO VENEZOLANO DE INVESTIGACIONES Y ESTADÍSTICA

El Ayuntamiento de la ciudad de La Habana inauguró ayer en los salones del Ayuntamiento un retrato del precursor de la independencia de Haití, general Toussaint Louverture, obra del artista Enrique Caravia. En la foto aparecen el Alcalde doctor Raúl Menocal haciendo uso de la palabra y el Presidente M. Elie Lescot. — (Foto DM.)



FUE inaugurado ayer en los salones del Ayuntamiento un retrato del precursor de la independencia de Haití, general Toussaint Louverture, obra del artista Enrique Caravia. En la foto aparecen el Alcalde doctor Raúl Menocal haciendo uso de la palabra y el Presidente M. Elie Lescot.—(Foto DM.)

*DM, Oct 30/43*

INSTITUTO VENEZOLANO DE INVESTIGACIONES Y ESTADÍSTICA

OFICINA DEL HISTORIADOR DE LA HABANA